
議員名 番号 議会 質問種別 質問通告内容

桜 井 秀 夫 1
平成27年

第2回定例会
一般

１ 発達障がいの早期発見について

２ 災害時における被災者への支援及び避難所における備蓄品

の活用について

３ 稲毛区の活性化に向けたまちづくりについて

桜 井 秀 夫 1
平成27年

第3回定例会
一般

１ 18歳選挙権について

２ 子育て支援施策の充実について

３ 稲毛区の諸問題について

（１）草野水路周辺地域における避難のあり方について

（２）木造住宅密集市街地への取り組みについて

桜 井 秀 夫 1
平成28年

第1回定例会
一般

１ 児童相談所を中心とした児童保護体制について

２ 高齢者孤立死への対策について

３ 稲毛区の特性を活かしたまちづくりについて

桜 井 秀 夫 1
平成28年

第2回定例会
一般

１ 新たな人権問題への対応について

２ 待機児童問題への対策について

３ 平成28年熊本地震を踏まえた災害対策について

桜 井 秀 夫 1
平成28年

第3回定例会
一般

１ 選挙について

２ 人事管理・人材育成について

３ 災害対策の充実について

桜 井 秀 夫 1
平成28年

第4回定例会
一般

１ 多様性社会へ向けた文化・スポーツ振興施策について

２ 介護予防の取り組みについて

３ 稲毛区の暮らしやすいまちづくりについて

桜 井 秀 夫 1
平成29年

第2回定例会
一般

１ 犯罪被害者等への支援について

２ 都市農業の展開について

３ 火災予防対策について

桜 井 秀 夫 1
平成29年

第4回定例会
一般

１ 依存症対策について

２ パラスポーツ振興に向けた環境整備について

３ 稲毛区の諸問題について

（１）ＪＲ稲毛駅東口駅前のまちづくりについて

（２）検見川・稲毛土地区画整理事業について

桜 井 秀 夫 1
平成30年

第2回定例会
一般

１ 犯罪に強い社会の実現について

（１）防犯対策について

（２）犯罪被害者支援について

（３）更生支援について

（４）依存症対策について

２ 公務員不祥事について

３ 稲毛区の諸問題について

（１）轟町５丁目機動隊跡地利用について

桜 井 秀 夫 1
平成30年

第3回定例会
一般

１ いじめ対策について

２ 酷暑対策について

３ 災害廃棄物対策について

桜 井 秀 夫 1
平成31年

第1回定例会
一般

１ 児童虐待防止対策について

２ 成人雑誌の陳列対策について

３ 更生支援について

青 山 雅 紀 2
平成27年

第2回定例会
一般

１ 千葉市の魅力発信について

（１）健康と癒しの森・森林スポットの活用について

（２）キャラクター戦略について

２ 安全・安心のまちづくりについて

（１）防犯カメラの設置について

（２）通学路の安全対策について

３ 防災対策について

（１）避難訓練について

（２）小中学校の防災対策について

（３）飲料水の確保について



青 山 雅 紀 2
平成27年

第3回定例会
一般

１ 空き教室の活用について

２ 特別支援学級について

３ 若葉区の諸問題について

（１）金親町69号線及び周辺道路の整備について

（２）残土対策について

青 山 雅 紀 2
平成27年

第4回定例会
一般

１ 消火栓及び排水栓とスタンドパイプの活用について

２ 生活困窮者対策について

３ 子どもの貧困対策について

青 山 雅 紀 2
平成28年

第1回定例会
一般

１ 若者の雇用について

２ 水資源・雨水の活用及び保全について

３ 公園のトイレの管理について

４ 国道357号湾岸千葉地区改良について

青 山 雅 紀 2
平成28年

第2回定例会
一般

１ 認知症対策について

２ 健康施策について

３ 防犯対策について

青 山 雅 紀 2
平成28年

第3回定例会
一般

１ 障がい者支援について

２ 高齢者支援について

３ 若葉区の諸問題について

（１）土砂条例の一部改正について

青 山 雅 紀 2
平成29年

第1回定例会
一般

１ 市税の猶予制度と納税環境の整備について

２ 雨水対策について

３ 防災ポータルサイトについて

青 山 雅 紀 2
平成29年

第2回定例会
一般

１ 障がい者支援について

２ 子どものインターネットトラブルについて

３ 若葉区の浸水対策について

青 山 雅 紀 2
平成29年

第3回定例会
一般

１ 防災対策について

（１）避難所について

（２）トイレについて

２ 若葉区の諸問題について

（１）千葉御茶屋御殿跡の活用について

（２）希少な動植物の保全について

（３）御成街道沿道の観光資源の活用について

青 山 雅 紀 2
平成30年

第1回定例会
一般

１ 中小企業支援について

２ 特区民泊について

３ スタンドパイプの活用について

青 山 雅 紀 2
平成30年

第3回定例会
一般

１ 不登校の子どもたちへの支援について

２ 障がいのある方への支援について

３ 若葉区の諸問題について

（１）更科町で発生した火災について

青 山 雅 紀 2
平成30年

第4回定例会
一般

１ 原付バイク・自動車の図柄入りナンバーについて

２ 市営住宅の改善計画について

３ 障がい者支援について

渡 辺 忍 3
平成27年

第2回定例会
一般

１ 子どもの居場所について

２ 児童虐待防止について

渡 辺 忍 3
平成27年

第3回定例会
一般

１ 指定廃棄物長期管理施設について

２ 子どもたちが安心して過ごせる学校運営について

３ 保育の質の確保について

４ 成人の日と家族のあり方について

渡 辺 忍 3
平成28年

第1回定例会
一般

１ 生活困窮者支援について

２ 子どもの貧困対策について

３ 孤立する産後女性への支援について

４ 稲毛区轟町の国有地利用について



渡 辺 忍 3
平成28年

第3回定例会
一般

１ 障がい者支援について

２ 公民館のあり方について

３ 不登校児童生徒のサポートについて

４ 若年女性無業者への支援について

渡 辺 忍 3
平成28年

第4回定例会
一般

１ 地域包括ケアシステムについて

２ 特別養子縁組について

渡 辺 忍 3
平成29年

第1回定例会
一般

１ 福島原発事故による自主避難者への住宅支援について

２ 子どもの貧困対策について

３ ＪＫビジネスと10代の居場所について

渡 辺 忍 3
平成29年

第2回定例会
一般

１ 子どもの居場所について

２ 生きがいに出会えるまちづくりについて

渡 辺 忍 3
平成29年

第4回定例会
一般

１ 地域包括ケアシステムについて

（１）あんしんケアセンターについて

（２）在宅医療介護の体制について

２ 妊娠・出産・育児の切れ目ない支援について

（１）母子健康包括支援センターと産後ケア事業について

（２）エンゼルヘルパー派遣事業について

３ 多様性に対応する学校教育について

（１）インクルーシブ教育の取り組みについて

（２）ＬＧＢＴ等への取り組みについて

渡 辺 忍 3
平成30年

第2回定例会
一般

１ ボランティア体制の構築について

２ 不登校児童生徒への支援について

３ 生活困窮者支援について

渡 辺 忍 3
平成30年

第3回定例会
一般

１ スクールセクハラについて

２ 放課後の子どもの居場所について

３ 口腔崩壊から見る子どもの貧困について

渡 辺 忍 3
平成30年

第4回定例会
一般

１ 地域共生社会について

２ 妊娠・出産・育児の切れ目ない支援について

渡 辺 忍 3
平成31年

第1回定例会
一般

１ 学校給食について

２ 重症心身障害児者及び医療的ケア児者が地域で暮らすために

岩 﨑 明 子 4
平成27年

第2回定例会
一般

１ 市民の関心を高めるための選挙制度について

２ スクールソーシャルワーカーの現状と課題について

岩 﨑 明 子 4
平成27年

第4回定例会
一般

１ 都市農業について

２ 千葉市の社会教育について

３ 指定廃棄物長期管理施設について

岩 﨑 明 子 4
平成28年

第1回定例会
一般

１ 空き家及び空き店舗等の活用について

２ 入札制度について

３ 放射性物質を含む廃棄物と指定廃棄物長期管理施設につい

て

岩 﨑 明 子 4
平成28年

第2回定例会
一般

１ 災害時の被災者支援について

２ 学校の制服・体操服について

岩 﨑 明 子 4
平成28年

第4回定例会
一般

１ 学校給食について

２ 洗浄剤の化学物質について

３ 豪雨による内水氾濫について

岩 﨑 明 子 4
平成29年

第2回定例会
一般

１ 市民とともに進める地域のまちづくりについて

２ 石炭を使用する（仮称）蘇我火力発電所建設計画について

３ 健康寿命を延ばすための口腔衛生について

岩 﨑 明 子 4
平成29年

第3回定例会
一般

１ 若者の居場所とストリートスポーツについて

２ 空き家対策について

岩 﨑 明 子 4
平成30年

第1回定例会
一般

１ 石炭を使用する（仮称）蘇我火力発電所建設計画について

２ 学習に困難を抱える児童・生徒への支援について

岩 﨑 明 子 4
平成30年

第3回定例会
一般

１ 学校跡施設の有効活用について

２ 石炭火力発電所建設計画と粉じん被害について

３ 学校のエアコンと児童生徒の健康を保つ教育環境について



岩 﨑 明 子 4
平成31年

第1回定例会
一般

１ 御成街道と歩行者・自転車の安全確保について

２ 食から始まる「健康づくり」について

松 井 佳代子 5
平成27年

第2回定例会
一般 １ 指定廃棄物の長期管理施設の詳細調査候補地について

松井 佳代子 5
平成27年

第3回定例会
一般

１ 第２期千葉市財政健全化プランについて

２ 市民に信頼される市立病院のあり方について

３ 土砂・岩石等に係る認可事務について

４ 東京オリンピック・パラリンピックを契機とした市民が主体の

国際交流について

松 井 佳代子 5
平成27年

第4回定例会
一般

１ 高齢者保健福祉について

（１）介護保険制度について

（２）地域包括ケアシステムについて

（３）認知症キッズサポーター養成について

２ 青少年の国際交流について

（１）青少年交流事業について

（２）市立高校における交流プログラムについて

松 井 佳代子 5
平成28年

第2回定例会
一般

１ 消防局と教育委員会における女性職員が活躍できる環境の整備

について

２ マンガ「千葉常胤公ものがたり」について

３ 千葉市商品券事業について

４ 放射性物質を含む廃棄物と指定廃棄物長期管理施設について

松 井 佳代子 5
平成28年

第3回定例会
一般

１ 資産経営について

２ 選挙について

３ 非正規公務員について

４ 東京オリンピック・パラリンピックを契機としたまちづくり・

ひとづくりについて

５ 放射性物質を含む廃棄物について

松 井 佳代子 5
平成29年

第1回定例会
一般

１ 市民の思いが生かされる寄附のあり方について

２ 石炭を燃料とした（仮称）蘇我火力発電所建設計画について

３ 教育委員会における非正規公務員について

４ 美浜区地域活性化支援事業について

松 井 佳代子 5
平成29年

第3回定例会
一般

１ 土地・家屋の所有にかかわる税の諸問題について

２ 石炭を使用する（仮称）蘇我火力発電所建設計画について

３ 国家戦略特区を活用した交通手段について

松 井 佳代子 5
平成29年

第4回定例会
一般

１ 多文化共生の取り組みについて

２ 石炭を使用する（仮称）蘇我火力発電所建設計画について

３ 郷土博物館の活用について

松 井 佳代子 5
平成30年

第1回定例会
一般

１ 子どもを事故から守る取り組みについて

２ 再生土について

３ 個人情報の取り扱いについて

松 井 佳代子 5
平成30年

第2回定例会
一般

１ 子どもの共同養育支援について

２ 石炭を使用する（仮称）蘇我火力発電所建設計画について

３ 高齢者の移動手段の確保について

松 井 佳代子 5
平成30年

第4回定例会
一般

１ 石炭火力発電所建設計画と粉じん被害について

２ 高原千葉村閉所後の自然教室について

３ 共生社会への理解と尊重に向けて

（１）あんしんケアセンターでの相談体制について

（２）マタニティマークについて

（３）夜間中学について

（４）市立高等学校改革と国際バカロレア課程導入について

阿 部 智 6
平成27年

第2回定例会
一般

１ 国民健康保険について

２ 稲毛区の諸問題について

（１）ＪＲ稲毛駅東口の再開発について

３ 国際交流について



阿 部 智 6
平成27年

第3回定例会
一般

１ 都市計画道路磯辺茂呂町線について

２ 指定廃棄物長期管理施設について

３ 国際交流について

阿 部 智 6
平成27年

第4回定例会
一般

１ 健康づくりについて

２ 国民健康保険について

３ 地産地消の推進について

４ 地方創生について

阿 部 智 6
平成28年

第1回定例会
一般

１ 国民健康保険について

２ 国際交流について

３ 教育委員会について

４ 東京オリンピック・パラリンピックへの対応について

５ 子どもルームについて

６ 千葉市ひとづくり応援カタログ商品券について

７ ＪＲ稲毛駅東口の再開発について

阿 部 智 6
平成28年

第2回定例会
一般

１ 経済施策について

２ 子育て施策について

阿 部 智 6
平成28年

第3回定例会
一般

１ 財政健全化について

２ 学校施設について

３ 国・県・市の連携について

４ 職員研修について

５ 入札について

６ 選挙について

阿 部 智 6
平成28年

第4回定例会
一般

１ 財政運営について

２ 市長のツイッターによる市民対話について

３ ドローンについて

４ 学力向上策について

５ 大型クルーズ船について

６ 稲毛区の日本たばこ産業跡地について

阿 部 智 6
平成29年

第1回定例会
一般

１ 総合窓口について

２ 子育て施策について

３ 市に関する報道について

４ 新学習指導要領について

５ 千葉駅周辺のグランドデザインに基づく事業について

６ 移民政策について

阿 部 智 6
平成29年

第2回定例会
一般

１ 千葉ポートスクエアについて

２ 図書館の休館日について

３ いじめに関する報道について

阿 部 智 6
平成29年

第3回定例会
一般

１ 子ども議会について

２ シェアサイクルについて

阿 部 智 6
平成29年

第4回定例会
一般

１ 口腔保健政策について

２ シェアリングエコノミーについて

阿 部 智 6
平成30年

第1回定例会
一般

１ 一般県道稲毛停車場穴川線の安全対策について

２ 稲毛区における保育所等の整備について

阿 部 智 6
平成30年

第2回定例会
一般

１ 医療的ケア児の対応について

２ 教育行政について

（１）学校振替休日における図書館の開放について

（２）教材等の一部を学校に置いて帰ることへの見解について

（３）学校におけるスポーツ飲料の摂取について

（４）校長の再任用について

３ 国民健康保険について

（１）外国人による海外療養費への対応について

（２）高額医療受診を目的として入国した外国人の国保加入状況

等について

４ 外国人による市立病院の未払い状況について



阿 部 智 6
平成30年

第3回定例会
一般

１ シェアサイクルについて

２ 桜の管理について

３ 都市公園の活用について

４ 口腔保健政策について

阿 部 智 6
平成30年

第4回定例会
一般

１ 特区について

２ マリーナ整備について

３ 子どもルームについて

４ 日本語を母国語としない児童生徒への教育について

５ 公的医療保険の保険証の確認について

櫻 井 崇 7
平成27年

第2回定例会
一般

１ 指定廃棄物の長期管理施設の候補地選定について

２ 高齢者の住宅サービスについて

３ 教科書検定について

４ 花見川区の諸問題について

（１）人口推移から見た都市計画について

（２）高齢者の地域生活について

（３）生活保護・生活困窮世帯について

櫻 井 崇 7
平成27年

第3回定例会
一般

１ 認可保育所について

２ 生活保護について

３ 幕張メッセについて

４ 海辺の活性化について

５ ごみ削減について

６ 花見川区の諸問題について

（１）検見川・稲毛の区画整理について

（２）花立踏切について

櫻 井 崇 7
平成27年

第4回定例会
一般

１ 国連に関する教育について

２ 学校支援地域本部とコミュニティ・スクールについて

３ 犯罪から子供たちを守る仕組みについて

４ 社会福祉法人の指導監督について

５ エレベーターの保守点検について

櫻 井 崇 7
平成28年

第1回定例会
一般

１ 幕張新都心拡大地区の京葉線新駅について

２ 犯罪から市民（子供を含む）を守る仕組みについて

櫻 井 崇 7
平成28年

第2回定例会
一般

１ 海浜病院について

２ 公民館について

３ 踏切について

櫻 井 崇 7
平成28年

第3回定例会
一般

１ 教育委員会制度について

２ ちばし安全・安心メールにおける緊急防犯情報の配信について

３ 公園整備について

４ 子育て支援について

５ 交通政策について

櫻 井 崇 7
平成28年

第4回定例会
一般

１ 幕張新都心地区の新駅について

２ ＩＲ（統合リゾート）について

３ 公共施設の老朽化について

４ 花見川区の諸問題について

（１）道路について

櫻 井 崇 7
平成29年

第1回定例会
一般

１ 小中一貫教育について

２ ユネスコスクールについて

３ 花見川の不法占有について

櫻 井 崇 7
平成29年

第2回定例会
一般

１ 有事における市の国民保護対応について

２ 放課後子ども教室・子どもルーム一体型事業について

３ 産後ケアについて

４ ワンルームマンションについて

５ 幕張新都心地区の新駅について

６ 花見川区の諸問題について

（１）地域資源としての花見川について



櫻 井 崇 7
平成29年

第3回定例会
一般

１ パークマネジメントについて

２ 職員の配置について

３ ワンルームマンションについて

４ 一時預かりについて

櫻 井 崇 7
平成29年

第4回定例会
一般

１ 認知症について

２ 未施行の区画整理事業について

３ 花見川区の諸問題について

（１）道路について

櫻 井 崇 7
平成30年

第1回定例会
一般

１ 幕張本郷松波線（旧幕張町弁天町線）について

２ 東幕張土地区画整理事業について

３ 新しい成人式のあり方について

４ 花見川サイクリングコースについて

櫻 井 崇 7
平成30年

第2回定例会
一般

１ 共同住宅の空室対策について

２ パーキングパーミットについて

３ 地域資源としての花見川について

櫻 井 崇 7
平成30年

第3回定例会
一般

１ 学校施設の老朽化とエアコン設置について

２ 浸水対策について

３ 立地適正化計画について

櫻 井 崇 7
平成30年

第4回定例会
一般

１ 小中一貫教育について

２ 妊婦に対する支援について

３ 花見川区の諸問題について

（１）高齢者等の移動手段について

櫻 井 崇 7
平成31年

第1回定例会
一般

１ 幕張海浜地区の海辺の活性化について

２ 公共施設の管理について

３ 放課後子ども教室・子どもルーム一体型モデル事業について

４ 犯罪情報の配信について

５ 一時預かりについて

６ 成人式のあり方について

亀 井 琢 磨 8
平成27年

第2回定例会
一般

１ 選挙について

２ 指定廃棄物長期管理施設の候補地選定問題について

３ 「障がい」「障がい者」という表記・表現について

亀 井 琢 磨 8
平成27年

第3回定例会
一般

１ 指定廃棄物長期管理施設問題について

２ 市歌・市イメージソングについて

３ 動物愛護について

（１）犬猫殺処分ゼロに向けての取り組みについて

４ こども施策について

（１）こどもの安全・防犯対策について

（２）こどもの健やかな育成について

亀 井 琢 磨 8
平成27年

第4回定例会
一般

１ 国際交流と外国人への支援について

２ 下水道事業について

３ 公園の管理について

４ 障がいのある方々への支援について

亀 井 琢 磨 8
平成28年

第1回定例会
一般

１ 指定廃棄物長期管理施設問題について

２ 性的マイノリティー（ＬＧＢＴ）の支援について

３ 障がいのある方々への支援について

亀 井 琢 磨 8
平成28年

第2回定例会
一般

１ 平和・人権施策について

２ 障がいのある方々への支援について

３ 動物愛護施策について

（１）犬猫の殺処分ゼロに向けての取り組みについて

４ 文化芸術施策について

５ 千葉駅周辺のまちづくりについて

亀 井 琢 磨 8
平成28年

第3回定例会
一般

１ 市役所で働く職員の雇用・労働環境について

２ 人権の課題について



亀 井 琢 磨 8
平成28年

第4回定例会
一般

１ ごみ減量・リサイクルの推進について

２ 人権の課題について

亀 井 琢 磨 8
平成29年

第1回定例会
一般

１ 環境の保全・創造の取り組みについて

２ 安心・安全のまちづくりについて

３ 高齢者福祉について

４ 市長選挙について

亀 井 琢 磨 8
平成29年

第2回定例会
一般

１ こどもの人権・福祉・教育について

２ 動物愛護施策について

（１）殺処分ゼロを継続し、不幸な犬・猫を減らすための取り組

みについて

亀 井 琢 磨 8
平成29年

第3回定例会
一般

１ 人権の課題について

２ 防災・減災対策について

亀 井 琢 磨 8
平成29年

第4回定例会
一般

１ 市役所・市施設で働く職員の労働環境について

２ 動物愛護の推進について

３ こどもの福祉について

亀 井 琢 磨 8
平成30年

第1回定例会
一般

１ ごみ問題とリサイクルの推進について

２ 密集市街地対策について

３ 市の歴史を保存・伝承するための取り組みについて

亀 井 琢 磨 8
平成30年

第2回定例会
一般

１ 安心・安全のまちづくりについて

２ 平和・人権の課題について

亀 井 琢 磨 8
平成30年

第3回定例会
一般

１ 市民の安心・安全に寄り添う市民サービスの向上について

２ 動物愛護施策の推進について

亀 井 琢 磨 8
平成30年

第4回定例会
一般

１ 職員について

２ ごみ・環境問題について

３ 安心・安全のまちづくりについて

亀 井 琢 磨 8
平成31年

第1回定例会
一般

１ 安心・安全のまちづくりについて

２ 節目の年を迎える今後の本市のまちづくりについて

吉 田 直 義 9
平成27年

第2回定例会
一般

１ 若者の支援について

（１）就労支援について

（２）家賃補助について

２ 特別養護老人ホームの整備について

３ 草野水路の水害対策について

吉 田 直 義 9
平成27年

第3回定例会
一般

１ 平和行政及び自衛隊とのかかわりについて

２ 介護保険について

吉 田 直 義 9
平成27年

第4回定例会
一般

１ ブラックバイト対策について

２ 稲毛東の納骨堂建設問題について

３ 磯辺茂呂町線について

吉 田 直 義 9
平成28年

第1回定例会
一般

１ 稲毛東の納骨堂建設問題について

２ 特別養護老人ホームについて

３ ＵＲ団地について

吉 田 直 義 9
平成28年

第2回定例会
一般

１ 公民館について

２ 稲毛東の納骨堂建設問題について

３ 若者の雇用について

吉 田 直 義 9
平成28年

第3回定例会
一般

１ 若者の雇用について

２ 稲毛東の納骨堂建設問題について

３ ＪＲ稲毛駅東口の再開発について

４ 防災対策について

吉 田 直 義 9
平成28年

第4回定例会
一般

１ 中小企業支援について

２ 稲毛東の納骨堂建設問題について

吉 田 直 義 9
平成29年

第1回定例会
一般

１ 地域経済活性化について

２ 市内で発見された不発弾について

３ 稲毛東の納骨堂建設問題について



椛 澤 洋 平 10
平成27年

第2回定例会
一般

１ 小中学校へのエアコン設置について

２ 給付型奨学金について

３ 京成千原線の運賃問題とおゆみ野駅のバリアフリー化について

椛 澤 洋 平 10
平成27年

第3回定例会
一般

１ 小中学校へのエアコン設置について

２ 子どもルームについて

椛 澤 洋 平 10
平成27年

第4回定例会
一般

１ 甲状腺検査費用助成について

２ 学校給食の食物アレルギー対応について

３ 市営住宅のエレベーター設置について

椛 澤 洋 平 10
平成28年

第1回定例会
一般

１ 18歳選挙権について

２ がん検診事業について

３ 誉田駅前線及び駅前広場について

椛 澤 洋 平 10
平成28年

第2回定例会
一般

１ 保育について

２ パーキングパーミット制度について

３ 昭和の森について

椛 澤 洋 平 10
平成28年

第3回定例会
一般

１ 小中学校のエアコン設置・トイレ改修について

２ 給付型奨学金について

３ 土気駅北口周辺の道路整備について

椛 澤 洋 平 10
平成28年

第4回定例会
一般

１ 高齢者等の生活交通の確保策について

２ 街路灯及び防犯街灯の設置について

３ ＪＲ鎌取駅・誉田駅・土気駅利用者の利便性向上について

椛 澤 洋 平 10
平成29年

第1回定例会
一般

１ 子どもの貧困対策について

２ 誉田南公園について

３ ＩＲ・カジノ誘致について

椛 澤 洋 平 10
平成29年

第2回定例会
一般

１ 発達障がい支援について

２ 明治大学誉田農場跡地について

３ 学校いじめ対策と教職員負担軽減について

椛 澤 洋 平 10
平成29年

第3回定例会
一般

１ 高齢者が住みよいまちづくりについて

２ 学校の老朽化対策推進とエアコン早期導入について

椛 澤 洋 平 10
平成29年

第4回定例会
一般

１ 受動喫煙防止について

２ 外房有料道路と緑区の道路整備について

３ 千葉市のイベント・観光について

椛 澤 洋 平 10
平成30年

第1回定例会
一般

１ 結婚・子育て支援について

２ 緑消防署あすみが丘出張所について

３ 千葉市斎場について

椛 澤 洋 平 10
平成30年

第2回定例会
一般

１ 千葉市農業振興と地産地消推進について

２ おゆみ野のまちづくりについて

３ 蘇我石炭火力発電所建設計画と地球温暖化対策について

椛 澤 洋 平 10
平成30年

第3回定例会
一般

１ 人と動物が住みやすいまちづくりと動物愛護推進について

２ 鎌取駅周辺のまちづくりについて

３ 通学路におけるブロック塀の安全対策と熱中症予防対策及び普

通教室エアコン早期設置について

椛 澤 洋 平 10
平成30年

第4回定例会
代表

椛 澤 洋 平 10
平成31年

第1回定例会
一般

１ 地域経済活性化に向けたまちづくりについて

２ 文化とスポーツを振興するまちづくりについて

３ 不登校対策について

伊 藤 康 平 11
平成27年

第2回定例会
一般

１ 重症心身障がい児者の地域生活支援について

２ 美浜区の諸問題について

（１）住み続けられる住宅環境について

（２）地域防災力の向上について

（３）稲毛海岸駅周辺の自転車対策について



伊 藤 康 平 11
平成27年

第3回定例会
一般

１ 子ども・若者総合相談センターについて

２ 再生可能エネルギーの取り組みについて

３ 美浜区の諸問題について

（１）新港１号線の交通安全対策並びに新港地区京葉線高架下避

難路について

（２）打瀬地区道路維持管理について

（３）稲毛海岸27号線の交通安全対策について

伊 藤 康 平 11
平成27年

第4回定例会
一般

１ 住宅政策について

２ 夜間中学について

伊 藤 康 平 11
平成28年

第1回定例会
一般

１ 耐震化の取り組みについて

（１）緊急輸送道路について

（２）分譲マンションについて

２ 保育における諸問題について

（１）保育所等の整備について

（２）保育料軽減措置について

（３）現場での困難対応について

伊 藤 康 平 11
平成28年

第3回定例会
一般

１ 子ども・若者支援について

２ 自転車対策について

伊 藤 康 平 11
平成28年

第4回定例会
一般

１ 住宅政策について

（１）賃貸住宅の安心入居について

（２）新婚生活支援について

２ 道路やライフラインの維持管理について

３ 商店街空き店舗のマッチングについて

４ 医療的ケアが必要な子どもへの支援について

伊 藤 康 平 11
平成29年

第2回定例会
一般

１ 困難を抱える子ども・若者支援について

２ 介護支援専門員の支援について

３ 美浜区の諸問題について

（１）幸町２丁目の地域振興について

伊 藤 康 平 11
平成29年

第3回定例会
代表

伊 藤 康 平 11
平成30年

第1回定例会
一般

１ 地域公共交通対策について

２ 育児と介護の両立について

３ 困難を抱える子ども・若者支援について

伊 藤 康 平 11
平成30年

第2回定例会
一般

１ 障がい者施策について

２ 美浜区の諸問題について

（１）公民館について

（２）あんしんケアセンターの設置について

伊 藤 康 平 11
平成30年

第4回定例会
代表

森 山 和 博 12
平成27年

第2回定例会
一般

１ 空き家対策と活用について

２ にぎわいのあるまちづくりについて

（１）千葉都心から海辺に向けてのまちづくりについて

（２）観光バスの受け入れについて

３ 中央区の諸問題について

（１）千葉寺町赤井町線（松ケ丘地区）の工事について

（２）中央星久喜町線の歩道整備について

森 山 和 博 12
平成27年

第3回定例会
一般

１ 行政改革と市民参画について

２ 放課後の子どもの居場所について

３ 中央区の諸問題について

（１）旧みやこ児童交通公園の建物の活用について

（２）道路整備について（星久喜町64号線他）

（３）仁戸名小学校の土手の整備について

森 山 和 博 12
平成28年

第1回定例会
代表



森 山 和 博 12
平成28年

第3回定例会
一般

１ 観光行政と危機管理について

２ 千葉市少年自然の家について

３ 子育て支援について

４ 国道357号地下立体部上部空間整備について

森 山 和 博 12
平成28年

第4回定例会
一般

１ 広域連携について

２ 独居高齢者対策について

３ 千葉市の魅力について

４ 事件・事故から子どもを守る取り組みについて

５ 中央区の諸問題について

（１）ＪＲ千葉駅周辺の公衆トイレについて

（２）雨水排水対策について

（３）臨海部の学区について

森 山 和 博 12
平成29年

第1回定例会
一般

１ 地方創生総合戦略について

２ 民泊について

３ ＬＥＤ化推進に伴う廃棄物処理について

４ 道路空間の有効活用について

５ 中央区の諸問題について

（１）松ケ丘町の日本池・法面崩落の対応について

（２）中央星久喜町線の道路拡幅について

（３）市役所周辺のまちづくりについて

森 山 和 博 12
平成29年

第2回定例会
一般

１ 文化芸術振興について

２ ユニバーサル社会について

３ 人と動物の共生について

４ 中央区の諸問題について

（１）千葉駅周辺のまちづくりについて

（２）仁戸名町平山町線の整備について

森 山 和 博 12
平成29年

第4回定例会
代表

森 山 和 博 12
平成30年

第1回定例会
一般

１ 地域共生社会について

２ 生産緑地について

３ 中央区の諸問題について

（１）中心市街地の活性化について

（２）旧市立病院跡地の利活用について

（３）丹後堰公園について

森 山 和 博 12
平成30年

第2回定例会
一般

１ 共生社会に向けた芸術文化活動の支援について

２ 墓地行政について

３ 農業と福祉の連携について

４ 中央区の諸問題について

（１）臨海部の学校区について

（２）千葉都心における災害時の避難誘導について

森 山 和 博 12
平成30年

第3回定例会
一般

１ 在住外国人のための施策及び外国人材の受け入れ体制について

２ 人と動物の共生について

３ 千葉みなとエリアの整備について

森 山 和 博 12
平成31年

第1回定例会
一般

１ 健康格差を解消する取り組みについて

２ 食育の推進について

３ 観光ＤＭＯについて

４ 外国人市民等への総合的な支援体制について

石 川 弘 13
平成28年

第2回定例会
一般

１ ＡＥＤの普及について

２ 花見川区の諸問題について

（１）幕張町弁天町線の延長について

（２）県道幕張停車場線と市道幕張318号線の交差点について

（３）花見川周辺の整備について

石 川 弘 13
平成28年

第3回定例会
一般

１ 花見川区の活性化と総武線の快速停車について

２ 防犯について



石 川 弘 13
平成29年

第1回定例会
一般

１ 大規模災害における対応について

２ 花見川区の諸問題について

（１）快速電車の停車駅について

（２）幕張町弁天町線の延長について

石 川 弘 13
平成29年

第3回定例会
一般

１ 防犯カメラについて

２ 民泊について

３ コンテナの貸し倉庫について

４ 花見川区の諸問題について

（１）ＪＲ幕張駅南口について

石 川 弘 13
平成30年

第1回定例会
一般

１ 狭隘道路について

２ 今後の公園のあり方について

３ 消防団の装備充実について

４ 県道幕張停車場線と市道幕張318号線の交差点について

石 川 弘 13
平成30年

第3回定例会
一般

１ 2020オリパラにおける道路整備について

２ ポイント制度について

３ 町内自治会の加入促進について

４ 花見川区の諸問題について

（１）サイクリングロードの整備について

（２）花立踏切の工事中断について

（３）総武快速停車駅の進捗状況について

植 草 毅 14
平成27年

第3回定例会
一般

１ 高原千葉村について

２ 指定廃棄物長期管理施設について

植 草 毅 14
平成28年

第3回定例会
一般

１ 高原千葉村について

２ 避難所開設について

３ 公共交通機関のバリアフリーについて

植 草 毅 14
平成29年

第2回定例会
一般

１ 安心・安全なくらしについて

（１）狭隘道路及び隅切りについて

（２）避難場所としての公民館について

（３）避難所開設及び初動について

植 草 毅 14
平成29年

第4回定例会
代表

植 草 毅 14
平成30年

第4回定例会
代表

岩 井 雅 夫 15
平成27年

第2回定例会
一般

１ 汚水について

２ 選挙事務について

岩 井 雅 夫 15
平成28年

第1回定例会
一般

１ 職員の人材育成について

（１）交通法規の遵守について

（２）監査委員の指摘について

（３）職員の挨拶について

２ 母子手帳について

岩 井 雅 夫 15
平成28年

第2回定例会
一般

１ 市税の納付方法について

２ 樹木の管理について

３ マンホールトイレについて

岩 井 雅 夫 15
平成28年

第4回定例会
一般

１ 行政財産の活用について

２ 学校保健室での消毒について

３ 学校の離任式について

岩 井 雅 夫 15
平成29年

第3回定例会
代表

岩 井 雅 夫 15
平成30年

第1回定例会
一般

１ 下水道使用料について

２ 学校での保健指導について

岩 井 雅 夫 15
平成30年

第3回定例会
代表



秋 葉 忠 雄 16
平成27年

第4回定例会
一般

１ 加曽利貝塚について

２ 千城台地区の学校適正配置について

３ 北谷津清掃工場について

秋 葉 忠 雄 16
平成29年

第1回定例会
代表

田 畑 直 子 17
平成27年

第2回定例会
一般 １ 指定廃棄物長期管理施設の候補地選定について

田 畑 直 子 17
平成27年

第3回定例会
一般

１ 海辺の一体的な活用について

２ 市民とオープンデータを活用した新たなまちづくりについて

３ 就学前児童の教育について

田 畑 直 子 17
平成28年

第2回定例会
一般

１ 国家戦略特区について

２ 多様な保育による子育て支援について

３ 公民館について

田 畑 直 子 17
平成28年

第3回定例会
一般

１ 地域包括ケアシステムの推進について

２ ３歳児健診について

３ 社会的養護の必要な子どもたちへの支援について

田 畑 直 子 17
平成29年

第2回定例会
一般

１ 官民連携のまちづくりについて

（１）中心市街地について

（２）都市公園について

２ 介護人材について

３ 性暴力被害者支援センターについて

田 畑 直 子 17
平成29年

第4回定例会
一般

１ 働きやすい職場環境について

２ オープンデータ・ビッグデータについて

田 畑 直 子 17
平成30年

第2回定例会
一般

１ 保育について

２ 持続可能な社会に向けた生涯活躍のまちについて

３ 家族介護者の支援について

三 井 美和香 18
平成27年

第2回定例会
一般

１ 障害者施策について

２ 東京オリンピック・パラリンピックに向けたおもてなしと集客

観光について

三井 美和香 18
平成27年

第3回定例会
一般

１ 里親について

２ ひとり親家庭への支援について

三 井 美和香 18
平成27年

第4回定例会
一般 １ 地域包括ケアシステムの推進について

三 井 美和香 18
平成28年

第4回定例会
一般

１ 産後ケアについて

２ 海浜病院について

三 井 美和香 18
平成29年

第2回定例会
一般 １ 選挙について

三 井 美和香 18
平成29年

第3回定例会
一般

１ 高齢者福祉について

（１）特別養護老人ホーム等の整備について

２ 障害者施策について

（１）発達障害者支援について

三 井 美和香 18
平成29年

第4回定例会
一般 １ いじめや不登校の対策について

三 井 美和香 18
平成30年

第1回定例会
一般

１ 保育について

２ 多様な人材の労働参加について

三 井 美和香 18
平成30年

第2回定例会
一般

１ ドローンの活用について

２ 高齢者の安心な暮らしについて

三 井 美和香 18
平成30年

第3回定例会
一般

１ 保育について

２ 妊産婦の支援体制について

三 井 美和香 18
平成30年

第4回定例会
一般

１ 地域包括ケアシステムの構築に向けた取り組みについて

２ 区役所窓口のワンストップサービスについて

３ 再生可能エネルギーの導入推進について

川 合 隆 史 19
平成27年

第3回定例会
一般 １ 県費負担教職員の給与等の権限移譲について



川 合 隆 史 19
平成28年

第1回定例会
一般

１ 健康増進と介護予防について

２ 子育てリラックス館について

３ 集客プロモーションについて

川 合 隆 史 19
平成28年

第4回定例会
一般 １ 市役所と教育現場のＩＣＴ環境の充実について

川 合 隆 史 19
平成30年

第4回定例会
代表

麻 生 紀 雄 20
平成27年

第3回定例会
一般

１ マイナンバー制度について

２ 災害対応力の強化について

麻 生 紀 雄 20
平成28年

第1回定例会
一般

１ 電子市役所の構築に向けた取り組みと課題について

２ 光ＩＤ技術を活かした魅力的な街づくりについて

麻 生 紀 雄 20
平成28年

第2回定例会
一般

１ 千葉都市モノレールについて

２ 地域コミュニティバスについて

麻 生 紀 雄 20
平成28年

第3回定例会
一般

１ 大規模災害におけるネットワークインフラのあり方について

２ マイナンバー制度について

麻 生 紀 雄 20
平成28年

第4回定例会
代表

麻 生 紀 雄 20
平成29年

第1回定例会
一般

１ 加曽利貝塚特別史跡化について

２ 総合防災情報システムのあり方について

麻 生 紀 雄 20
平成29年

第2回定例会
代表

麻 生 紀 雄 20
平成29年

第3回定例会
代表

麻 生 紀 雄 20
平成29年

第4回定例会
一般 １ ＣＨＡＩＮＳ・ＣＡＢＩＮＥＴの一体的整備について

麻 生 紀 雄 20
平成30年

第1回定例会
代表

麻 生 紀 雄 20
平成30年

第3回定例会
代表

麻 生 紀 雄 20
平成30年

第4回定例会
一般

１ 災害時の防災情報システムのあり方について

２ 電子市役所の実現に向けた取り組みと今後の方向性について

３ 水泳指導における民間スイミングスクールの活用について

蛭 田 浩 文 21
平成27年

第3回定例会
一般

１ 地域における子どもたちの見守りについて

２ 運動部活動支援員について

３ 蘇我スポーツ公園について

４ 都市計画道路南町宮崎町線について

蛭 田 浩 文 21
平成28年

第1回定例会
一般

１ 国勢調査について

２ 選挙について 一括質問

蛭 田 浩 文 21
平成28年

第3回定例会
一般

１ 幕張メッセについて

２ 交通安全対策の推進について

３ 選挙について

蛭 田 浩 文 21
平成29年

第1回定例会
一般

１ 自転車駐車場について

２ 消費者行政について

蛭 田 浩 文 21
平成29年

第3回定例会
一般

１ 千葉競輪場について

２ 都市計画道路南町宮崎町線について

蛭 田 浩 文 21
平成29年

第4回定例会
代表

蛭 田 浩 文 21
平成30年

第2回定例会
一般 １ 競輪事業について

蛭 田 浩 文 21
平成30年

第4回定例会
一般

１ 千葉公園内のスポーツ施設の整備について

２ 公共交通におけるバス交通問題について

佐々木 友 樹 22
平成27年

第2回定例会
一般

１ 保育について

２ 子どもルームについて

３ 全国学力・学習状況調査について



佐々木 友 樹 22
平成27年

第3回定例会
代表

佐々木 友 樹 22
平成28年

第1回定例会
一般

１ 国民健康保険制度について

２ 保育について

３ 美浜区の諸問題について

（１）稲毛海岸５丁目南地区について

（２）液状化対策について

佐々木 友 樹 22
平成28年

第2回定例会
一般

１ 災害対策について

２ 就学援助について

３ 美浜区の諸問題について

（１）幸町地区の学校跡施設の利活用について

（２）子どもルームについて

佐々木 友 樹 22
平成28年

第3回定例会
一般

１ 平和行政について

２ 若葉住宅地区の開発について

３ 美浜区の諸問題について

（１）幸町地区の学校跡施設の利活用について

（２）幸老人センターの今後について

佐々木 友 樹 22
平成28年

第4回定例会
一般

１ 資産経営について

２ 美浜区の諸問題について

（１）旧高洲第二小学校跡地へのマンション建設について

（２）幸町地区の学校跡施設の利活用について

佐々木 友樹 22
平成29年

第1回定例会
代表

佐々木 友 樹 22
平成29年

第2回定例会
一般

１ 幕張新都心拡大地区の新駅設置について

２ 美浜区のまちづくりについて

（１）団地の再生について

（２）千葉県企業土地管理局の用地について

（３）学校跡施設・跡地について

３ 核兵器廃絶への取り組みについて

佐々木 友 樹 22
平成29年

第3回定例会
一般

１ 千葉市地方卸売市場について

２ 幕張新都心拡大地区への新駅設置について

３ 千葉港で発生した青潮と赤潮について

４ 国民健康保険制度について

佐々木 友 樹 22
平成29年

第4回定例会
一般

１ 千葉市のまちづくりについて

（１）団地の再生について

（２）立地適正化計画について

２ 病院行政について

３ 美浜区の諸問題について

（１）幕張西中学校への特別支援学級の設置について

（２）幕張西小学校子どもルームについて

佐々木 友 樹 22
平成30年

第1回定例会
一般

１ 雇用対策について

２ 消防力の強化について

３ 幕張新都心拡大地区の新駅設置について

佐々木 友 樹 22
平成30年

第2回定例会
一般

１ 病院行政について

２ 都市公園のあり方について

３ 公共施設と公共交通機関における障がい者対応について

佐々木 友樹 22
平成30年

第3回定例会
一般

１ 安心して住み続けられるまちづくりについて

２ 病院行政について

３ 美浜区の諸問題について

（１）稲浜公民館別館の廃止問題について

（２）稲毛海浜公園施設リニューアルについて

４ 平和行政と空襲被害者救済について



佐々木 友 樹 22
平成30年

第4回定例会
一般

１ 病院行政について

２ 国民健康保険制度について

３ 安心して住み続けられるまちづくりについて

（１）立地適正化計画について

（２）ＵＲ都市再生機構の賃貸住宅について

４ 美浜区の諸問題について

（１）マンホールトイレの整備について

佐々木 友樹 22
平成31年

第1回定例会
一般

１ 病院行政について

２ 立地適正化計画について

３ 美浜区の諸問題について

（１）稲毛海浜公園のリニューアルについて

（２）バス路線の充実について

（３）区内の市有地と県有地について

酒 井 伸 二 23
平成27年

第2回定例会
一般

１ 地方創生に向けた取り組みについて

２ 千葉市ビジネス支援センターについて

３ 子どもルームにおける待機児童解消について

４ 指定廃棄物をめぐる長期保管施設の候補地選定について

酒 井 伸 二 23
平成27年

第4回定例会
一般

１ 東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた取り組みにつ

いて

２ 高齢化社会への対応について

３ 災害時の対応について

酒 井 伸 二 23
平成29年

第3回定例会
一般

１ 支え合いの共生社会の実現について

（１）地域共生社会について

（２）地域づくりと教育について

２ 東京オリンピック・パラリンピックに向けた環境整備について

３ 蘇我副都心のまちづくりについて

酒 井 伸 二 23
平成29年

第4回定例会
一般

１ 安全・安心のまちづくりについて

２ 認知症対策について

３ 交通施策の充実について

４ 救急体制の強化について

酒 井 伸 二 23
平成30年

第1回定例会
代表

酒 井 伸 二 23
平成30年

第3回定例会
一般

１ 市政運営におけるＩＣＴの活用について

（１）各種テクノロジーの活用と環境整備について

（２）これからの情報教育について

２ パラスポーツの振興について

３ 高齢化社会への対応について

（１）認知症対策について

（２）「孤独」問題への対応について

４ 感震ブレーカー設置補助事業について

村尾 伊佐夫 24
平成29年

第1回定例会
代表

松 坂 吉 則 25
平成27年

第2回定例会
一般

１ 指定廃棄物候補地選定問題について

２ レッドブルエアレースの成果と今後について

３ 統一地方選挙の総括について

４ 磯辺地区・幕張西地区運動広場の整備と運営について

松 坂 吉 則 25
平成27年

第3回定例会
一般

１ 航空機騒音問題について

２ 最終処分場の今後について

３ 都市の国際化に向けての道路標識の表記について

４ 千葉都市モノレールの今後について

松 坂 吉 則 25
平成27年

第4回定例会
代表

松 坂 吉 則 25
平成28年

第3回定例会
代表



松 坂 吉 則 25
平成28年

第4回定例会
代表

松 坂 吉 則 25
平成29年

第2回定例会
代表

松 坂 吉 則 25
平成30年

第1回定例会
代表

松 坂 吉 則 25
平成30年

第2回定例会
一般

１ 人口予測に基づく市の政策について

２ 美浜区の諸問題について

（１）国道357号の信号機の改善及び登戸４丁目交差点について

（２）幕張西・浜田地区の防犯対策について

（３）外国人問題について

（４）幸町公民館へのエレベーターの設置について

（５）防災用井戸の設置について

松 坂 吉 則 25
平成31年

第1回定例会
一般

１ 人口減少社会における本市の将来展望について

（１）税収と財政について

（２）産業動向について

（３）住宅政策について

（４）墓地行政について

小松﨑 文 嘉 26
平成27年

第3回定例会
代表

小松﨑 文 嘉 26
平成28年

第1回定例会
代表

小松﨑 文 嘉 26
平成28年

第2回定例会
一般

１ 防災対策の充実について

（１）自主防災組織の育成・強化について

（２）防災備蓄品の整備について

（３）避難所の運営について

２ 特定非営利法人への市の業務の委託について

３ ＩＲ誘致の実現について

４ ゴミステーションについて

５ 公民館について

６ ことぶき大学校について

７ 競輪場について

小松﨑 文 嘉 26
平成28年

第3回定例会
一般

１ 選挙について

２ 交通安全について

３ 地域運営委員会について

４ 集客観光について

５ 地元企業の育成について

６ 外郭団体について

小松﨑 文 嘉 26
平成28年

第4回定例会
一般

１ 土地の有効活用について

２ 防犯カメラについて

３ 学校施設の整備について

４ 子どもルームについて

小松﨑 文 嘉 26
平成29年

第1回定例会
一般

１ ことぶき大学校について

２ 学校給食について

３ 道路整備について

向 後 保 雄 27
平成29年

第3回定例会
一般

１ 中央区役所の移転と千葉市美術館の今後について

２ 低層建築物の消防職団員の火災訓練と消防団員の増強について

向 後 保 雄 27
平成29年

第4回定例会
一般

１ ベイサイドジャズ千葉20周年について

２ 千葉市精神医療審査会に提出する医療保護入院届および定期病

状報告書の作成に係る指針について

向 後 保 雄 27
平成30年

第1回定例会
一般

１ 障害者福祉について

２ 危機管理対策について

向 後 保 雄 27
平成30年

第2回定例会
一般

１ 成年後見制度利用促進法について

２ 第２回千葉氏サミットについて



向 後 保 雄 27
平成30年

第3回定例会
一般

１ 児童虐待防止対策について

２ 公会計制度と財政健全化について

向 後 保 雄 27
平成30年

第4回定例会
一般

１ ベイサイドジャズ2018千葉について

２ 千葉市の市債と基金について

川 村 博 章 28
平成27年

第2回定例会
一般

１ 幕張メッセについて

２ 検見川・稲毛土地区画整理事業について

３ 東幕張土地区画整理事業について

４ 高齢者福祉について

（１）介護保険制度改正に伴う取り組みについて

川 村 博 章 28
平成27年

第3回定例会
一般

１ 高齢者福祉について

（１）高齢者施設の整備について

（２）生活支援コーディネーターについて

２ 千葉市地方卸売市場について

３ 経済施策について

（１）雇用の創生策について

（２）産業支援について

川 村 博 章 28
平成27年

第4回定例会
一般

１ 高齢者福祉について

（１）介護人材について

２ ＵＲ団地における取り組みについて

３ 花見川の橋梁と河川敷及び花見川サイクリングロードについて

川 村 博 章 28
平成28年

第1回定例会
一般

１ 雇用対策について

（１）セカンドキャリアについて

２ 高齢者福祉について

（１）家族介護について

３ 子育てについて

（１）子育てリラックス館について

（２）子どもルームについて

川 村 博 章 28
平成28年

第2回定例会
一般

１ 東京オリンピック・パラリンピックについて

２ 高速バスについて

３ 高齢者福祉について

（１）高齢者施設について

（２）ＣＣＲＣ（Continuing Care Retirement Community）につ

いて

川 村 博 章 28
平成28年

第3回定例会
一般

１ オリンピック・パラリンピックについて

２ 国際交流について

３ 高齢者福祉について

（１）介護保険の新総合事業について

（２）高齢者の入浴事業について

４ オオガハスについて

川 村 博 章 28
平成28年

第4回定例会
一般

１ 東京オリンピック・パラリンピックに向けたスポーツの振興に

ついて

２ 幼稚園における子ども・子育て支援新制度への対応状況につい

て

３ 高齢者福祉について

（１）次期高齢者保健福祉推進計画について

（２）交通手段・移動支援について

川 村 博 章 28
平成29年

第2回定例会
一般

１ 東幕張土地区画整理事業について

２ 検見川・稲毛土地区画整理事業について

３ 高齢者福祉について

（１）高齢者住宅について

（２）高齢者の交通手段の確保について

（３）生活支援コーディネーターについて



川 村 博 章 28
平成29年

第3回定例会
一般

１ 市政だよりについて

２ 地域資源について

３ 高齢者福祉について

（１）介護保険と医療保険について

（２）悪徳商法について

川 村 博 章 28
平成29年

第4回定例会
一般

１ 職員の人事交流について

２ 幕張メッセについて

３ 高齢者福祉について

川 村 博 章 28
平成30年

第1回定例会
一般

１ 東京オリンピック・パラリンピックについて

２ 高齢者福祉について

（１）介護保険サービスについて

（２）共生型（障害児者・高齢者）サービスについて

３ 学校適正配置について

川 村 博 章 28
平成30年

第2回定例会
一般

１ 千葉市の国際戦略について

２ 千葉市のまちづくりについて

（１）駅周辺部の再整備について

（２）住宅団地の再整備について

（３）交通施策について

３ 高齢者福祉について

（１）介護予防について

（２）在宅医療・介護連携の推進について

川 村 博 章 28
平成30年

第3回定例会
一般

１ 東京2020オリンピック・パラリンピックについて

２ 障害者スポーツについて

３ 高齢者福祉について

（１）介護保険制度について

（２）在宅復帰について

川 村 博 章 28
平成30年

第4回定例会
一般

１ 高齢者福祉について

（１）認知症対策について

（２）在宅医療・介護連携について

２ 幕張メッセについて

３ 住居表示・町界の整備について

宇留間 又衛門 29
平成28年

第1回定例会
一般

１ 千葉開府890年の取り組みについて

２ 商店街の街路灯について

３ 事業所内保育事業について

４ 指定廃棄物について

５ 工事の平準化について

６ 海辺の水質改善に向けた下水道の取り組みについて

宇留間 又衛門 29
平成29年

第1回定例会
一般

１ 防災対策について

２ 千葉開府890年の総括について

３ ことぶき大学校について

４ 子ども・子育てについて

５ 指定廃棄物について

６ 下水道における浸水対策について

７ 消防団について

８ 会計事務について

９ 寒川第二小学校用地について

10 選挙について

宇留間 又衛門 29
平成30年

第3回定例会
一般

１ 幼児教育無償化について

２ 国道357号蘇我地区の整備について

３ ＪＲ蘇我駅周辺の再整備について

４ 旧蘇我コミュニティセンターの跡地について



小 川 智 之 30
平成27年

第2回定例会
一般

１ 海辺の活性化について

２ 外郭団体と指定管理者制度について

３ 自転車のまちづくりについて

４ 遺体安置所について

５ 選挙について

６ 若葉区の諸問題について

（１）県道浜野四街道長沼線について

小 川 智 之 30
平成27年

第3回定例会
一般

１ 都市アイデンティティーの確立について

（１）千葉氏について

（２）加曽利貝塚について

（３）オオガハスについて

（４）海辺について

２ 子どもの居場所づくりについて

（１）子どもたちの遊び場について

（２）社会的養護について

３ 学校の環境整備について

（１）小規模校のあり方について

（２）教員の負担軽減について

小 川 智 之 30
平成27年

第4回定例会
一般

１ 郷土愛の醸成について

２ スポーツ都市の実現について

（１）スポーツ振興計画について

（２）オリンピック・パラリンピックについて

（３）障害者スポーツについて

（４）「する」「観る」「支える」ための仕組みづくりについて

３ 自転車のまちづくりについて

４ 千葉市動物公園について

小 川 智 之 30
平成28年

第1回定例会
一般

１ 安全・安心のまちづくりについて

（１）防災・減災・縮災の取り組みについて

（２）避難所の運営について

（３）消防力の強化について

（４）地域防犯力の向上について

２ 都市アイデンティティーの確立について

３ 国際戦略について

４ 若葉区の諸問題について

（１）都川水の里公園について

（２）国道126号の拡幅と交差点改良について

小 川 智 之 30
平成28年

第2回定例会
一般

１ 千葉市まち・ひと・しごと創生人口ビジョン・総合戦略につい

て

２ 千葉市都市アイデンティティ戦略プランについて

３ ＭＩＣＥ・ＩＲの誘致について

小 川 智 之 30
平成28年

第3回定例会
一般

１ 電子自治体の推進とビッグデータ・オープンデータの活用につ

いて

２ 課題解決のための新たな官民連携について

３ 本市の遺跡・史跡の活用について

４ オリンピック・パラリンピックの取り組みについて

５ 若葉区の道路問題について

小 川 智 之 30
平成28年

第4回定例会
一般

１ 人材の育成・活用について

２ 国家戦略特区について

３ 中心市街地の活性化について

４ ＩＣＴ教育の推進と教育環境の整備について

５ 文化財の活用について



小 川 智 之 30
平成29年

第1回定例会
一般

１ 都市アイデンティティの確立について

２ スポーツの振興と施設の整備について

３ 都市農業の振興について

４ 新庁舎整備について

小 川 智 之 30
平成29年

第2回定例会
一般

１ 地域資源を活用した観光戦略について

２ スポーツ・文化の振興と施設のあり方について

３ 農商工の連携について

４ 新たな学校教育制度の導入について

小 川 智 之 30
平成29年

第3回定例会
一般

１ 内部統制の制度化とコンプライアンスの推進について

２ 市民とともに進める防犯・防災対策について

３ 総合的な少子化対策について

４ 環境にやさしいライフスタイルの確立について

小 川 智 之 30
平成29年

第4回定例会
一般

１ デジタルトランスフォーメーション時代の自治体のあり方につ

いて

２ 都市アイデンティティの確立について

３ オリンピック・パラリンピックの取り組みについて

４ 都市再開発事業について

小 川 智 之 30
平成30年

第1回定例会
一般

１ 働き方改革について

２ 地域活性化策について

（１）経済振興策について

（２）中心市街地の活性化について

（３）協働型まちづくりについて

（４）インバウンド対応とグリーンツーリズムについて

（５）公共交通政策について

３ 歩行者の安全対策について

小 川 智 之 30
平成30年

第2回定例会
一般

１ 都市アイデンティティの確立について

２ 共生社会の実現とインクルーシブデザインについて

３ 安全・安心のまちづくりについて

（１）犯罪予防について

（２）防災対策について

４ 木材利用の促進について

５ 墓地行政について

小 川 智 之 30
平成30年

第3回定例会
一般

１ 自治体戦略2040構想について

２ エリアリノベーションについて

３ 子育て支援について

４ 教育行政について

（１）学習環境の整備について

（２）学校適正配置について

（３）学力向上の取り組みについて

（４）人事について

小 川 智 之 30
平成30年

第4回定例会
一般

１ スマートシティの実現について

２ 健康長寿のまちづくりについて

３ 地域経済の活性化について

４ 契約について

５ 緑化の推進と管理について

６ 人材育成と組織改革について

段 木 和 彦 32
平成27年

第2回定例会
一般

１ 千葉市地方卸売市場の活性化について

２ 子どもの難病対策について

３ 千葉市立病院改革プランについて

段 木 和 彦 32
平成27年

第3回定例会
代表



段 木 和 彦 32
平成27年

第4回定例会
一般

１ 市債について

２ 自殺対策について

３ 花見川区の諸問題について

（１）学校統合後の跡地について

段 木 和 彦 32
平成28年

第1回定例会
代表

段 木 和 彦 32
平成28年

第2回定例会
一般

１ 職場の健康管理について

２ 女性職員活躍推進について

３ 現役世代の子育てと介護について

４ 生活困窮と自立支援について

（１）高齢者について

（２）ひとり親家庭について

段 木 和 彦 32
平成28年

第3回定例会
一般

１ 千葉市災害時受援計画について

２ 地域包括ケアシステムについて

段 木 和 彦 32
平成28年

第4回定例会
一般

１ 障害者の安全について

２ 橋梁長寿命化について

３ 花見川区の諸問題について

（１）花見川小学校について

段 木 和 彦 32
平成29年

第1回定例会
一般

１ 空き家対策について

２ 平成28年災害・救急等の速報値について

３ 通学区域について

４ 花見川区の諸問題について

（１）交通政策について

段 木 和 彦 32
平成29年

第2回定例会
一般

１ 税の徴収と減免について

２ 有害鳥獣対策について

（１）カラスによる生活被害と生態調査について

（２）ハクビシンやアライグマによる生活被害について

（３）農業被害対策について

３ 耕作放棄地の解消と農地の活用について

段 木 和 彦 32
平成29年

第3回定例会
一般

１ 第７期介護保険事業計画と在宅介護について

２ 保育向上の取り組みについて

段 木 和 彦 32
平成29年

第4回定例会
一般

１ ナイトカルチャー・ナイトエコノミー振興による都市活力の向

上について

２ 救急業務推進への取り組みと人材育成等の体制整備について

（１）全国救急隊員シンポジウムについて

（２）女性活躍推進について

（３）人材確保・育成について

段 木 和 彦 32
平成30年

第1回定例会
一般

１ 地方卸売市場の経営展望について

２ 特別支援教育の充実について

３ 花見川区の諸問題について

（１）最近の人口動向について

（２）区の魅力発信の取り組みについて

段 木 和 彦 32
平成30年

第2回定例会
一般

１ ナイトタイムエコノミー施策について

２ 介護ロボットについて

３ 自殺対策について

段 木 和 彦 32
平成30年

第3回定例会
一般

１ ナイトタイムエコノミーとナイトカルチャーからの視点につい

て

２ 特別支援教育と障害者支援について

３ 花見川区の諸問題について

（１）旧花見川第二中学校跡地の活用について



段 木 和 彦 32
平成30年

第4回定例会
一般

１ これからの農業について

（１）スマート農業について

（２）農福連携について

２ 教員のメンタルヘルスについて

３ 学校の防犯体制と地域との連携について

山 本 直 史 33
平成27年

第2回定例会
一般

１ 選ばれる都市について

２ 子育て支援について

３ 公民館の地域運営について

４ 千葉版ＣＣＲＣについて

５ 千葉を元気にする戦略について

山 本 直 史 33
平成27年

第3回定例会
一般

１ 地方創生について

２ 都市アイデンティティーについて

３ 18歳選挙権に向けた取り組みについて

４ いじめ対策について

山 本 直 史 33
平成27年

第4回定例会
代表

山 本 直 史 33
平成28年

第1回定例会
一般

１ 国家戦略特区について

２ 千葉市まち・ひと・しごと創生人口ビジョン・総合戦略につい

て

３ 学校環境の整備・改善について

４ 市役所業務の推進体制について

山 本 直 史 33
平成28年

第2回定例会
一般

１ 都市アイデンティティを活用したまちづくり観光戦略について

２ 「稼げる都市」について

３ 市政だよりについて

４ 災害時におけるペット飼育世帯の避難対応について

５ 自転車のまちづくりと公営競技について

山 本 直 史 33
平成28年

第3回定例会
代表

山 本 直 史 33
平成28年

第4回定例会
一般

１ 市政だよりについて

２ 行政改革について

３ 職員の育成について

４ 新時代の無料低額宿泊所について

山 本 直 史 33
平成29年

第1回定例会
代表

山 本 直 史 33
平成29年

第2回定例会
一般

１ 市長マニフェストについて

２ 磯辺茂呂町線について

３ 市内経済活性化策について

山 本 直 史 33
平成29年

第3回定例会
一般

１ 新しいＫＥＩＲＩＮの可能性について

２ 貧困対策について

山 本 直 史 33
平成29年

第4回定例会
一般

１ 千葉市まち・ひと・しごと創生人口ビジョン・総合戦略につい

て

２ 債権管理について

山 本 直 史 33
平成30年

第1回定例会
一般

１ 都市公園のあり方について

２ 資源リサイクルについて

３ 校庭の芝生化について

４ 債権管理について

山 本 直 史 33
平成30年

第2回定例会
一般

１ 千葉市まち・ひと・しごと創生人口ビジョン・総合戦略につい

て

２ 競輪事業について

白 鳥 誠 34
平成29年

第4回定例会
一般

１ 30年後を見据えた行財政改革について

（１）行政のあり方について

（２）財政運営・資産経営について

（３）まちづくりについて

（４）経済活性化について



白 鳥 誠 34
平成30年

第1回定例会
一般

１ コンパクトシティ・立地適正化計画について

２ 交通政策について

３ 空き地・空き家対策について

白 鳥 誠 34
平成30年

第2回定例会
一般

１ 千葉市の農業振興について

２ 地域包括ケアシステムについて

白 鳥 誠 34
平成30年

第3回定例会
一般

１ 子育て支援について

２ 学校施設の活用について

３ 財政について

（１）開発事業等の投資効果について

（２）資産経営について

白 鳥 誠 34
平成30年

第4回定例会
一般

１ 電子市役所の推進について

２ 学校の働き方改革について

盛 田 眞 弓 35
平成27年

第2回定例会
一般

１ 国民健康保険について

２ 交通問題について

（１）自転車の安全な走行について

３ 防犯街灯について

盛 田 眞 弓 35
平成27年

第3回定例会
一般

１ 生活保護について

２ 発達障害について

３ 花見川区の諸問題について

（１）浸水対策について

盛 田 眞 弓 35
平成27年

第4回定例会
代表

盛 田 眞 弓 35
平成28年

第2回定例会
一般

１ 住宅政策について

（１）住生活基本法と住生活基本計画について

（２）市営住宅について

（３）雇用促進住宅について

２ 子どもの貧困対策について

盛 田 眞 弓 35
平成28年

第4回定例会
一般

１ 千葉市のまちづくりについて

（１）ＵＲ住宅について

２ 公的施設の跡地活用について

（１）旧花見川第五小学校跡地について

（２）犢橋公民館と犢橋市民センターについて

３ 市営住宅について

盛 田 眞 弓 35
平成29年

第1回定例会
一般

１ 高齢者の外出支援について

２ 農地の活用について

３ 避難者支援について

盛 田 眞 弓 35
平成29年

第2回定例会
一般

１ 千葉市のまちづくりについて

２ 地域交流事業について

３ 学校施設について

盛 田 眞 弓 35
平成29年

第3回定例会
代表

盛 田 眞 弓 35
平成29年

第4回定例会
一般

１ 聞こえの問題について

２ 資産の総合評価について

（１）ふるさと農園について

（２）連絡所について

３ 花見川区の諸問題について

（１）花見川サイクリングロードの安全対策について

盛 田 眞 弓 35
平成30年

第1回定例会
一般

１ 公園について

２ 貧困対策について

３ 公共施設のあり方について



盛 田 眞 弓 35
平成30年

第2回定例会
一般

１ 学校給食について

２ 商店街の役割と支援策について

３ 花見川区の諸問題について

（１）交通について

（２）連絡所について

盛 田 眞 弓 35
平成30年

第3回定例会
一般

１ 市有地について

２ 住民視点でのまちづくりについて

３ 花見川区の諸問題について

（１）連絡所について

（２）ふるさと農園について

盛 田 眞 弓 35
平成30年

第4回定例会
一般

１ 学校給食について

２ 清掃行政について

３ 花見川区の諸問題について

（１）通学路の安全対策について

（２）住民の足の確保策について

中 村 公 江 36
平成27年

第2回定例会
一般

１ 平和行政について

２ 選挙について

３ 生活保護者の住まいと老後について

４ 花見川区の諸問題について

（１）幕張東小学校について

（２）保育所の設置場所について

中 村 公 江 36
平成27年

第4回定例会
一般

１ マイナンバーについて

２ 生活保護の住宅扶助について

３ マンション建設について

中 村 公 江 36
平成28年

第1回定例会
代表

中 村 公 江 36
平成28年

第3回定例会
一般

１ 公民館について

２ メガソーラーへの対応について

３ 急傾斜地について

４ 花見川区の諸問題について

（１）瑞穂情報図書センターについて

（２）交通安全対策について

中 村 公 江 36
平成28年

第4回定例会
一般

１ 公民館について

２ 区画整理事業の移転に伴う負担について

３ 災害食について

中 村 公 江 36
平成29年

第1回定例会
一般

１ 公民館について

２ 農業について

３ 保育について

中 村 公 江 36
平成29年

第2回定例会
一般

１ 公民館について

２ 性暴力防止について

３ 保育について

４ 花見川区の諸問題について

（１）花見川にかかわる魅力向上について

（２）一時利用の自転車置き場について

中 村 公 江 36
平成29年

第3回定例会
一般

１ 公民館について

２ ＬＧＢＴ、ＳＯＧＩについて

３ 自転車施策について

４ 花見川区の諸問題について

（１）花園中学校の教育環境について

中 村 公 江 36
平成29年

第4回定例会
代表



中 村 公 江 36
平成30年

第1回定例会
一般

１ 介護保険について

２ 千葉市の文化振興について

３ 花見川区の諸問題について

（１）検見川・稲毛土地区画整理事業について

（２）東幕張土地区画整理事業について

（３）検見川５丁目道路整備について

中 村 公 江 36
平成30年

第2回定例会
一般

１ がけ地対策について

２ 児童虐待について

３ 花見川区の諸問題について

（１）花見川の活性化について

（２）朝日ヶ丘の道路問題について

中 村 公 江 36
平成30年

第3回定例会
一般

１ 介護保険について

２ 公共施設について

３ 保育について

４ 花見川区の諸問題について

（１）住居表示について

（２）住宅密集地について

中 村 公 江 36
平成30年

第4回定例会
一般

１ 災害に強いまちづくりについて

２ ごみ出し支援について

３ 介護について

４ 花見川区の諸問題について

（１）検見川３丁目ローソン前の横断歩道設置について

（２）検見川５丁目クリエイト脇の横断歩道設置について

（３）大野ふとん店脇の道路拡幅について

（４）国道14号の歩道橋下の交通安全対策について

（５）花見川区で集える場所の確保について

近 藤 千鶴子 37
平成27年

第4回定例会
代表

近藤 千鶴子 37
平成28年

第3回定例会
代表

近 藤 千鶴子 37
平成29年

第1回定例会
一般 １ 健康づくり施策について 一問一答

近 藤 千鶴子 37
平成29年

第2回定例会
代表

近 藤 千鶴子 37
平成30年

第2回定例会
一般

１ たばこ対策について

２ 緑区の諸問題について

（１）地区ホールの整備について

（２）区役所と保健福祉センターの利便性向上について

（３）あんしんケアセンターの設置について

（４）昭和の森の管理について

（５）区内の交通環境整備について

近 藤 千鶴子 37
平成30年

第3回定例会
代表

川 岸 俊 洋 38
平成27年

第3回定例会
代表

川 岸 俊 洋 38
平成28年

第4回定例会
代表

川 岸 俊 洋 38
平成29年

第4回定例会
一般

１ 民間活力の有効活用について

２ 健康づくりとポイント制度について

３ マイナンバーの活用について

４ 空き家対策について



三 須 和 夫 39
平成27年

第2回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

２ 水銀に関する水俣条約について

３ 緑区の諸問題について

（１）明治大学誉田農場について

（２）用途地域の見直しについて

（３）外房有料道路について

三 須 和 夫 39
平成27年

第4回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

（１）農業委員会改革について

（２）農地中間管理事業について

（３）農作物への有害鳥獣対策について

２ 私道整備助成制度について

３ 緑区の諸問題について

（１）明治大学誉田農場について

（２）誉田駅前線、塩田町誉田町線、大膳野町誉田町線の進捗状

況について

（３）平川町の行政代執行跡地の管理及び費用回収について

三 須 和 夫 39
平成28年

第2回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

２ ごみ処理手数料改定に伴う高齢者施設への影響について

３ 救急車の出動件数抑制について

（１）患者等搬送事業者について

４ 緑区の諸問題について

（１）明治大学誉田農場について

（２）誉田駅前広場について

（３）誉田駅北側の用途地域の見直しについて

（４）子どもルームについて

三 須 和 夫 39
平成28年

第4回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

２ 高齢者施設における事業所ごみ処理料金値上げによる影響につ

いて

３ 緑区の諸問題について

（１）産業用地整備支援事業について

（２）誉田駅南口駅前広場について

（３）都市計画道路大膳野町誉田町線について

（４）誉田駅北側の用途地域の見直しについて

三 須 和 夫 39
平成29年

第1回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

２ 千葉駅開業と今後について

３ 地方卸売市場の活性化について

４ 明治大学誉田農場跡地での産業用地整備について

５ 緑区の諸問題について

（１）誉田駅周辺の保育所及び子どもルームの整備について

（２）学校支援地域本部について

三 須 和 夫 39
平成29年

第2回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

２ 緑区の諸問題について

（１）明治大学誉田農場跡地での産業用地整備について

（２）誉田駅北側の用途地域の見直しについて

（３）誉田駅前線について

（４）中西町の金属スクラップ類堆積場について

三 須 和 夫 39
平成29年

第4回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

２ 次期介護保険事業計画に係る高齢者施設の整備について

３ 金属スクラップ堆積場に対する法的な規制について

４ 塩田町誉田町線について

５ 明治大学誉田農場跡地での産業用地整備について



三 須 和 夫 39
平成30年

第1回定例会
一般

１ 緑区の諸問題について

（１）明治大学誉田農場跡地での産業用地整備について

（２）誉田駅北側の用途地域の見直しについて

（３）誉田駅前線と駅前広場について

（４）有害鳥獣（イノシシ）について

三 須 和 夫 39
平成30年

第2回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

２ 千葉市のイノシシ問題について

３ 緑区の諸問題について

（１）誉田地区の住宅開発に伴う小学校、子どもルームの対応に

ついて

（２）中西町の金属スクラップ堆積場に対する法的規制について

（３）都市計画見直しについて

（４）住居表示について

（５）緑区地区ホールの建設について

三 須 和 夫 39
平成30年

第4回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

２ 千葉市の有害鳥獣について

３ 千葉市の有害使用済機器を含む金属スクラップの保管について

４ 緑区の諸問題について

（１）市原市と緑区の市境について

（２）誉田駅北側の都市計画見直しについて

（３）誉田工業団地を取り囲む道路の渋滞について

（４）緑区地区ホールの建設について

（５）誉田駅南側駅広場完成時期について

石 井 茂 隆 40
平成27年

第3回定例会
一般

１ 街路樹の整備方針について

２ 農業支援について

３ 教科書採択について

４ 緑区の諸問題について

（１）道路整備について

（２）緑消防署あすみが丘出張所の整備について

石 井 茂 隆 40
平成29年

第3回定例会
一般

１ 道路台帳について

２ 市営住宅について

３ 史跡保存の方針について

４ 緑区の諸問題について

（１）越智町土気町線について

（２）大木戸新田交差点・消防総合センター入口交差点について

（３）土気町17号線について

茂手木 直 忠 42
平成28年

第1回定例会
一般

１ 医療行政について

２ スポーツ行政について

茂手木 直 忠 42
平成29年

第3回定例会
一般

１ 本市における受動喫煙防止施策について

２ 千葉公園スポーツ施設の一体整備について

茂手木 直 忠 42
平成30年

第4回定例会
一般

１ 受動喫煙対策について

２ スポーツ施設の充実について

米 持 克 彦 43
平成27年

第2回定例会
一般

１ 財政運営について

２ 千葉市の病院行政について

３ 表彰制度について

米 持 克 彦 43
平成27年

第3回定例会
一般

１ 財政運営について

２ 病院行政について

３ 魅力あるまちづくりについて

（１）シティセールスについて

（２）高齢者対策について



米 持 克 彦 43
平成27年

第4回定例会
一般

１ 行政組織について

２ 財政運営について

３ 病院行政について

４ 都市交通について

（１）都心とのアクセスについて

（２）海上交通について

米 持 克 彦 43
平成28年

第1回定例会
一般

１ 財政について

２ 病院行政について

３ 都市計画について

４ 大震災に伴う境界標について

米 持 克 彦 43
平成28年

第2回定例会
一般

１ 財政について

２ 病院行政について

３ 都市行政について

米 持 克 彦 43
平成28年

第3回定例会
一般

１ 千葉市財政について

２ 企業誘致について

３ 病院行政について

４ 都市行政について

米 持 克 彦 43
平成28年

第4回定例会
一般

１ 財政問題について

２ 病院行政について

３ 教育行政について

４ 都市行政について

米 持 克 彦 43
平成29年

第1回定例会
一般

１ 財政問題について

（１）コンセッション方式の導入について

（２）減価償却制度について

２ 下水道行政について

（１）下水道版「業務継続計画（ＢＣＰ）」の策定について

３ 県から市への事務・権限の移譲について

４ 病院行政について

米 持 克 彦 43
平成29年

第2回定例会
一般

１ 財政問題について

（１）借金（市債）について

 ア 交付税の措置のあるメニューについて

 イ 交付税算入の対象となる市債の活用について

（２）資産運用について

２ コンセッションについて

（１）港湾管理権とコンセッションの関係について

３ 病院関係について

４ 学校のエアコンの早期導入について

米 持 克 彦 43
平成29年

第3回定例会
一般

１ 財政問題について

（１）未来投資について

（２）固定資産税について

２ 指定管理者を初めとする行政関係団体の指導について

３ 地域包括ケアシステムについて

４ 病院行政について

（１）公立病院のあり方について

（２）採算性について

米 持 克 彦 43
平成29年

第4回定例会
一般

１ 財政問題について

（１）借金について

（２）地方自治体の自主課税権の大きな税について

２ 高齢者福祉について

３ 病院行政について



米 持 克 彦 43
平成30年

第1回定例会
一般

１ 財政問題について

（１）公会計について

（２）エアコン設置に当たる具体的財政措置について

２ 病院行政について

３ 「小１の壁」待機児童問題について

４ 地域包括ケアシステムのマンパワー問題について

米 持 克 彦 43
平成30年

第2回定例会
一般

１ 財政問題について

２ 老老介護について

３ 病院行政について

米 持 克 彦 43
平成30年

第3回定例会
一般

１ いわゆる借金の考え方について

２ 身元保証人制度について

３ 公立病院のあり方について

米 持 克 彦 43
平成30年

第4回定例会
一般

１ 未来投資について

（１）税源確保について 減価償却制度について

（２）学校用地、公益施設用地の確保について

２ 「保育ママ」について

３ 公立病院の有用性について

石 橋 毅 44
平成31年

第1回定例会
一般

１ 千葉市の農業について

（１）農業分野における外国人労働者の新たな受け入れ制度につ

いて

（２）耕作放棄地の対策について

（３）新規就農者の安定経営について

（４）農政センターについて

２ 保育について

（１）公立保育所へのＡＥＤの設置について

（２）医療的ケア児の対応について

３ 治水に関連する取り組みについて

（１）都川水の里公園について

ア 公園の特徴及び施設整備計画について

イ 用地取得状況について

ウ 今後の事業の見通しについて

（２）調整池について

ア 調整池の維持管理について

４ 加曽利貝塚について

（１）今後の整備について

（２）ボランティアガイドの育成について

橋 本 登 45
平成29年

第1回定例会
一般 １ 熊谷市政２期の取り組みと新年度予算について

橋 本 登 45
平成29年

第2回定例会
一般 １ 熊谷市長３期目の重点課題について

橋 本 登 45
平成30年

第1回定例会
一般

１ 幼児教育・保育の無償化について

２ 小中学校のエアコン設置について

３ 海辺の活性化推進（県立幕張海浜公園、稲毛海浜公園）につい

て

４ 幕張新都心拡大地区の新駅について

橋 本 登 45
平成30年

第2回定例会
一般

１ 幕張メッセでのオリンピック・パラリンピック支援について

２ 教育費の無償化について

橋 本 登 45
平成30年

第3回定例会
一般

１ 高齢者福祉について

２ 小中学校エアコン設置について

３ 千葉市立病院の運営について



橋 本 登 45
平成30年

第4回定例会
一般

１ 地域包括ケアシステムの構築について

２ 海浜病院の診療科目充実について

３ 美浜区の諸問題について

（１）海辺について

（２）幕張西の運動広場について

三 瓶 輝 枝 46
平成27年

第2回定例会
一般

１ 身体障害者診断書・意見書について

２ 競輪場について

３ 選挙について

三 瓶 輝 枝 46
平成27年

第3回定例会
一般

１ 性的マイノリティーについて

２ 高齢者・障害者の安全で安心の生活のために

（１）介護保険について

（２）避難行動要支援者について

（３）ごみ出し支援について

３ 競輪場について

三 瓶 輝 枝 46
平成27年

第4回定例会
一般

１ 本庁舎の再整備について

２ 大賀ハスと千葉氏について

３ 花見川区の諸問題について

（１）子和清水用地について

（２）ＪＲ幕張駅について

三 瓶 輝 枝 46
平成28年

第1回定例会
一般

１ 新庁舎と公共施設の整備について

２ 両市立病院と市内病院について

３ 介護保険について

４ 交通安全対策について

三 瓶 輝 枝 46
平成28年

第2回定例会
一般

１ 外郭団体について

２ 本庁舎の再整備について

３ 空き家対策について

４ 両市立病院と市内病院について

三 瓶 輝 枝 46
平成28年

第3回定例会
一般

１ オリンピック・パラリンピックについて

２ 市有資産について

３ 新庁舎と公共施設の整備について

４ 保育について

三 瓶 輝 枝 46
平成28年

第4回定例会
一般

１ 千葉氏について

２ 市有資産について

３ 新庁舎と公共施設の整備について

４ 生活習慣病の対策について

三 瓶 輝 枝 46
平成29年

第1回定例会
一般

１ 千葉氏について

２ 新庁舎と公共施設の整備について

３ 勤務環境の整備について

（１）長時間労働の是正について

（２）ハラスメントの防止策について

４ 千葉市の道路管理について

三 瓶 輝 枝 46
平成29年

第2回定例会
一般

１ 市役所で働く職員の時間外労働について

２ 新庁舎と公共施設の整備について

３ 適正な契約の手続について

４ 保育所の整備について

三 瓶 輝 枝 46
平成29年

第3回定例会
一般

１ 新庁舎と公共施設の整備について

２ 千葉市職員の時間外労働について

３ 労働災害について

４ 身近なオリンピック・パラリンピックを目指した取り組みにつ

いて

三 瓶 輝 枝 46
平成29年

第4回定例会
一般

１ 新庁舎と公共施設の整備について

２ 両市立病院の事業について

３ 保育について

４ 生活支援について



三 瓶 輝 枝 46
平成30年

第1回定例会
一般

１ 雇用について

２ 新庁舎と公共施設の整備について

３ ４つの地域資源について

三 瓶 輝 枝 46
平成30年

第2回定例会
一般

１ 雇用について

２ 新庁舎と公共施設の整備について

３ 指定管理者について

４ 農産物のブランド化について

三 瓶 輝 枝 46
平成30年

第3回定例会
一般

１ 職員の時間外勤務について

２ 学校現場の人材確保について

３ 高齢者虐待の防止について

４ 保育所について

５ 新庁舎と公共施設について

布 施 貴 良 48
平成27年

第4回定例会
一般

１ 高齢者福祉対策について

（１）地域包括ケアシステム構築に向けた取り組みと課題につい

て

（２）高齢者介護施設の適切な管理運営について

（３）「終活」支援について

（４）高齢者とペットの問題について

２ 性的マイノリティーについて

（１）性的少数者の人権問題について

（２）同性婚について

３ エネルギー対策について

（１）再生可能エネルギーの普及促進について

（２）水素社会に向けた取り組みについて

（３）熱エネルギーの活用について

４ 自転車利用対策について

（１）千葉市まちづくり未来研究所の「自転車によるまちづく

り」政策提言をどのように生かすのか

（２）自転車の安全利用について

（３）一時駐輪場の整備について

５ 幕張新都心における「国家戦略特区」提案について

（１）提案内容と見通しについて

（２）未来都市実現に向けた取り組みについて

布 施 貴 良 48
平成28年

第4回定例会
一般

１ 超高齢化社会に対応した施策について

（１）地域包括ケアシステムと新しい総合事業について

（２）独居高齢者等のエンディングプラン支援事業について

（３）高齢者の自動車運転について

２ 性的少数者の人権擁護と差別のない社会に向けた施策について

３ 文化芸術施策について

布 施 貴 良 48
平成29年

第1回定例会
一般

１ 超高齢化社会に対応した施策について

（１）新しい総合事業の実施に向けた取り組みと課題について

（２）独居高齢者等のエンディングプラン支援事業について

（３）高齢者の移動手段の確保について

２ 市内経済の活性化対策について

（１）千葉駅周辺のグランドデザインについて

（２）起業支援と千葉市の「メイカームーブメント」について

（３）海外集客プロモーション等観光振興対策について



布 施 貴 良 48
平成29年

第3回定例会
一般

１ 高齢者が安心して暮らせるための諸課題について

（１）次期千葉市高齢者保健福祉推進計画（介護保険事業計画）

（平成30～32年度）について

（２）介護人材確保対策の推進について

（３）エンディングプラン支援事業について

（４）高齢者等の移動手段の確保対策について

２ 中央区役所のきぼーるへの移転と諸施設の再配置について

３ 市美術館の再整備について

布 施 貴 良 48
平成30年

第3回定例会
一般

１ 環境対策について

（１）地球温暖化対策について

（２）水素社会実現に向けた施策について

２ 子どもルームの充実について

３ 地域包括ケアシステムの構築に向けた課題について

４ 平成30年度の平和啓発事業実施状況について

５ 弾道ミサイルが落下する可能性がある場合にとるべき行動につ

いて

布 施 貴 良 48
平成31年

第1回定例会
一般

１ 「千葉市まち・ひと・しごと創生 人口ビジョン・総合戦略」に

ついて

（１）基本的な考え方について

（２）ちばシナリオを実現する、「７つの重点戦略」について

福 永 洋 49
平成27年

第2回定例会
一般 １ 指定廃棄物の長期管理施設について

福 永 洋 49
平成27年

第3回定例会
一般

１ 外郭団体について

２ 市立病院のあり方について

３ 指定廃棄物の長期管理施設について

福 永 洋 49
平成27年

第4回定例会
一般

１ 自然災害について

（１）竜巻被害について

（２）浸水被害について

２ 市税徴収について

３ 墓地行政について

４ 指定廃棄物の長期管理施設について

福 永 洋 49
平成28年

第1回定例会
一般

１ 千葉都市モノレール問題について

２ 女性職員の登用について

３ ＬＧＢＴ問題について

４ 墓地行政について

５ 自然災害について

福 永 洋 49
平成28年

第2回定例会
一般

１ 健康食品について

２ 教育行政について

３ 旧市立病院跡地について

４ 介護保険について

５ 差別解消法について

６ まちづくり条例について

７ 指定廃棄物の長期管理施設について

福 永 洋 49
平成28年

第3回定例会
代表

福 永 洋 49
平成28年

第4回定例会
一般

１ 公文書管理制度について

２ 千葉市の職員採用問題について

３ 千葉市職員の処遇と研修について

４ 新港清掃工場におけるスーパーごみ発電について

５ 電力自由化と再生可能エネルギーについて

福 永 洋 49
平成29年

第1回定例会
一般

１ 社会的養護を必要とする子どもの支援について

２ 地方衛生・環境研究所について

３ 成年後見制度について

４ 債権管理について



福 永 洋 49
平成29年

第2回定例会
一般

１ 学校の緑化対策について

２ 交通安全対策について

３ 障害者差別解消法について

４ 石炭火力発電所について

福 永 洋 49
平成29年

第3回定例会
一般

１ これからの障害者福祉制度について

２ 「津久井やまゆり園」問題について

３ 市職員の健康管理について

４ 千葉競輪場について

５ 石炭火力発電所について

福 永 洋 49
平成29年

第4回定例会
一般

１ 生活保護行政について

２ 福祉オンブズマン制度について

３ 中央区役所・きぼーる問題について

４ 加曽利貝塚について

５ 石炭火力発電所について

福 永 洋 49
平成30年

第1回定例会
代表

福 永 洋 49
平成30年

第2回定例会
一般

１ 加曽利貝塚のあり方について

２ 高齢者の外出支援について

３ バリアフリー対策と障害者スポーツについて

４ 千葉競輪場について

５ 新清掃工場の問題について

６ 石炭火力発電所について

福 永 洋 49
平成30年

第3回定例会
一般

１ 石炭火力発電所建設計画について

２ 民泊新法（住宅宿泊事業法）問題について

３ 社会福祉協議会と社会福祉事業団の合併について

４ 災害対策について

５ 外来生物問題について

福 永 洋 49
平成30年

第4回定例会
一般

１ 障害者の雇用問題について

２ 障害者総合支援法について

３ スペシャルオリンピックスについて

４ 会計年度任用職員問題について

５ 新清掃工場建設問題について

６ 子どもの安全について

７ 南町宮崎町線について

８ 石炭火力発電所について

野 本 信 正 50
平成27年

第2回定例会
一般

１ 千葉市水道事業について

２ デマンドタクシーについて

野 本 信 正 50
平成27年

第3回定例会
一般

１ 清掃工場の整備計画について

２ 指定廃棄物長期管理施設について

３ 千葉市遺体保管所等の設置、管理及び運営に関する指導要綱

（案）について

野 本 信 正 50
平成27年

第4回定例会
一般

１ 土木事務所の主な事業について

２ 千葉市遺体保管所等の設置、管理及び運営に関する指導要綱に

ついて

３ 危険な交差点の改善について

野 本 信 正 50
平成28年

第1回定例会
一般

１ 市営墓地について

２ 学校適正配置について

野 本 信 正 50
平成28年

第2回定例会
一般

１ 再生可能エネルギーについて

２ 街路灯の照明について

３ 一般廃棄物処理について

野 本 信 正 50
平成28年

第3回定例会
一般

１ 防災について

２ 若葉区の諸問題について

（１）道路の整備と交通安全について



野 本 信 正 50
平成28年

第4回定例会
代表

野 本 信 正 50
平成29年

第1回定例会
一般

１ 千葉都市モノレールについて

２ 危険な踏切の改善について

３ 市営住宅について

野 本 信 正 50
平成29年

第2回定例会
代表

野 本 信 正 50
平成29年

第3回定例会
一般

１ 防災・減災について

２ 公共用地の跡地利用について

（１）若葉区千城台東第一県営住宅跡地について

３ 泉自然公園の魅力向上について

（１）ヤマユリの名所づくりについて

野 本 信 正 50
平成29年

第4回定例会
一般

１ 清掃事業について

２ 高齢者や体の不自由な市民のごみ出し支援について

３ 街路樹について

４ 防犯街灯、商店街街路灯について

５ 市有施設の適正管理について

野 本 信 正 50
平成30年

第1回定例会
一般

１ 再生土について

２ 新庁舎整備について

３ 若葉区の諸問題について

（１）市営住宅桜木町団地の跡地について

（２）安全な交差点について

野 本 信 正 50
平成30年

第2回定例会
一般

１ 学校適正配置（千城台地域）の今後について

２ ＪＲ都賀駅東口、バリアフリーの拡充について

３ 千葉市営住宅長寿命化・再整備計画について

野 本 信 正 50
平成30年

第3回定例会
代表

野 本 信 正 50
平成30年

第4回定例会
一般

１ 商店街の振興について

２ 市税の増収について

３ 高齢者及び交通不便地域住民の外出支援について

４ 若葉区の諸問題について

（１）踏切の安全について

（２）御成街道の改善について


